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　日頃より政治連盟の活動にご理解ご協力賜り、

誠にありがとうございます。私も幹事長という大役

を拝命いたしまして、國井会長を中心とした政治連

盟の活動を、お手伝いさせていただきました。この

２年間、県をはじめ、各市町村行政とも積極的な

意見交換を行ってきました。また本会会員でもある、

田所嘉徳顧問の衆議院議員選挙での２期目の当選

と、さらなる活躍が期待されるところであります。ま

た後援会を発足させた参議院議員片山さつき先生

のお力で、総務省内には行政書士係が新たに設置

されました。皆様の力強い後押しもあり、２月２２日

の新春交流会にも年々大勢のご来賓の皆様が足を

運んでくださっております。

　連盟の活動は、特定の候補者を支援することが

目的ではなく、行政書士制度の充実発展を図り、さ

らに大きく国民生活の利便性向上に貢献することを

目指しているのです。さらなる飛躍のためにも、こ

れまで以上のご理解ご協力賜りますよう、重ねてお

願い申し上げます。

　今後も規制緩和される分野が増えることが見込ま

れ、私たちにとっては業務の拡大と同時に、独占業

務の非独占化ということも起こりえます。新年度も、

会員一丸となって、関係機関との情報交換、陳情、

請願を通じて、制度の推進に努めてまいる所存であ

ります。

　私たち執行部も、皆様に見える活動に努めてまい

ります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

（幹事長　佐藤　信成）

　日頃より政治連盟の活動にご協力を賜り誠にあり

がとうございます。また、昨年末の国政選挙及び県

議会議員選挙等に多大なご協力ご支援を賜りました

こと、厚く御礼申し上げます。

　さて、政治連盟は行政書士の職域の拡大と社会

的地位の向上を図ることを念頭に、組織の活性化

と充実した活動を図り、必要な法改正を実現するた

め行政書士を支援して頂ける組織の応援を行いなが

ら、情報交換や陳情に努め成果を得ております。

　今後も引き続き、國井会長、佐藤幹事長と共に

総力をあげて対応し、我々行政書士の職域の開拓

と防衛に努めてまいりたいと考えております。

　また、１年間無事に役目を果たすことができまし

たことを感謝申し上げます。

（副幹事長　阿部　克已）
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